

ドライバーへの「マスク着用」の徹底
お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

輸送繁忙期に突入します！

- ※ 日没が早くなり、薄暮時間の事故が増加
- ※ 速度超過による、追突事故が増加
- ※ 疲れなどから、単独・正面衝突事故が増加
- ※ 忙しさから、急ぎ・焦りの危険な心理が発生

未明から早朝にかけて 農作業車(トラクター)の早期発見

農道でトラクターが頻繁に作業しています

早期発見！早めの対応！

無理な運転は絶対しない！

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

「バック確認OK！」

「交差点確認OK！」

「積み降ろし確認OK！」

<子ども・自転車の『飛び出し』を、予測して、『スピードダウン』が重要>

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

◇追突事故の根絶◇

… わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう …

◇交差点は要注意！◇

… 歩行者を見落とさないで！…

～ 交差点、焦らず、じっくり、再確認～

イエローストップの励行 ▷ 黄色信号は…『止まれ』です

◇左折は死角が多い！ハンドルを切る前に確認！◇

◇右折は対向車を注視しがち！右折先を必ず良く見る！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

深夜2時 交差点 右折の軽自動車と直進トラックが衝突

トラックの男性死亡

軽乗用車の後部座席の男性が意識不明の重体

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2020/9/5(土) 12:02

5日午前2時半すぎ、鹿児島県の交差点で、右折中の軽自動車と直進してきたトラックが衝突しトラックを運転していた会社員の男性（57）が死亡しました。軽自動車には3人が乗っていて、後部座席にいた男性（23）が意識不明の重体、他の2人は軽傷です。

ガスバーナーを使ってドラム缶に穴を開ける作業中
ドラム缶破裂

顔の骨を折り、外傷性くも膜下出血男性死亡

2020/9/4(金) 11:53

3日午前9時50分ごろ、富山県にある修理工場で、従業員の男性（72）が倒れているのを、女性従業員が見つけて消防へ通報しました。男性は病院へ運ばれましたが、顔の骨を折り、外傷性くも膜下出血のため、およそ11時間半後に死亡しました。警察は、男性が1人でガスバーナーを使ってドラム缶に穴を開ける作業中、ドラム缶が破裂したとみて、事故の原因を調べています。

早朝4時 室蘭でひき逃げ事件

2020/9/5(土) 12:35

5日午前4時前、室蘭の道道で50代位の男性が車にはねられて病院に運ばれました。車は現場から立ち去り、警察がひき逃げ事件として行方を追っています。